



80. Geburtstag: Benno Voggenauer von Frasdorf

Beitrag

Bürgermeister Daniel Mair gratuliert Altbürgermeister Benno Voggenauer zum 80. Geburtstag

Altbürgermeister Benno Voggenauer feierte in Frasdorf seinen 80. Geburtstag und alle kamen zur Gratulation, es war ein ständiges Kommen und Gehen im Haus. Bürgermeister Daniel Mair brachte die Glückwünsche der Gemeinde und dazu einen Korb voll Spezialitäten aus dem Genussort Frasdorf. Ausführlich unterhielt er sich mit seinem Vorgänger und beide stellten fest, dass manche Probleme aus der Dienstzeit des Altbürgermeisters bis heute relevant sind und manches, das damals angefasst wurde, auch heute noch nachwirkt oder bis heute ungelöst ist. Benno Voggenauer verfolgt auch heute noch die aktuelle Politik und ist bestens über alle Zusammenhänge im dörflichen Geschehen informiert. Sein Hauptinteresse gilt heute jedoch seinem Garten und vor allem seinen Enkelkindern im Hause.

„Benno Voggenauer hat sich um die ganze Gemeinde Frasdorf verdient gemacht“, so Bürgermeister Daniel Mair. „Er bot zeitlebens das Bild eines engagierten und couragierten Mannes, der stets für die Allgemeinheit da war“. Bei allen Entscheidungen habe Voggenauer stets das Wohl aller Frasdorfer Gemeindebürger im Auge gehabt. Zielstrebig verfolgte er nach der Gebietsreform das Zusammenwachsen aller Ortsteile zu einer Gemeinde Frasdorf, dabei beließ er den gewachsenen Ortschaften und den jeweiligen Ortsvereinen weitest möglich ihre Identität. Altbürgermeister Benno Voggenauer war 25 Jahre lang Bürgermeister der Gemeinde Frasdorf. Einstimmig erhielt er nach dem Ende seiner Dienstzeit vom Gemeinderat den Titel Altbürgermeister zuerkannt.

Während seiner Amtszeit als Bürgermeister wurden seit 1983 viele Vorhaben für die Gemeinde Frasdorf verwirklicht, in allen drei Gemeindeteilen Frasdorf, Umrathshausen und Wildenwart wurden zahlreiche Bauten errichtet und andere Vorhaben zum Wohle der Bürger durchgeführt so zum Beispiel: der Bau der drei Feuerwehrhäuser, der Kauf von vier Löschfahrzeugen, die Durchführung der Kanalisation in allen Gemeindeteilen, der Bau der Radwege, der Ausbau der beiden Grundschulen und der beiden Kindergärten, bis hin zum Bau und Ausbau der beiden Sportplätze in Frasdorf und an der Wildenwarter Schule, dem Bau der Lamstohalle und die Weichenstellung für den Ausbau des neuen Ortszentrums mit dem neuen Rathaus im Bahnhofsgelände.

Voggenauer ist stets als sparsam bekannt gewesen, trotzdem hat die Gemeinde Frasdorf immer an den richtigen Stellen investiert und schließlich hat er bei seinem Eintritt in den Ruhestand eine schuldenfreie Gemeinde an seine Nachfolgerin übergeben. Bis heute zehrt die Gemeinde Frasdorf von dieser Art der Gemeindepolitik.

Seit 1959 war Benno Voggenauer als Angestellter bei der Gemeinde Frasdorf beschäftigt, er wurde während der Amtszeit von Bürgermeister Franz Xaver Stettner Geschäftsleiter und schließlich 1983 als Nachfolger von Stettner zum Bürgermeister der Gemeinde Frasdorf gewählt. Bei allen nachfolgenden Wahlen wurde er stets mit überwältigender Mehrheit wiedergewählt.

Bei vielen der Frasdorfer Vereine war Benno Voggenauer Mitglied, die Zusammenarbeit aller Ortsvereine mit dem Bürgermeister und der Gemeinde waren während seiner gesamten Amtszeit ein Schwerpunkt seiner Arbeit. Die Förderung der Jugendarbeit lag ihm stets besonders am Herzen; wenn die Kinder und Jugendlichen ihre freie Zeit in den Vereinen des Ortes und im Ort verbringen, dann machen sie keinen Unfug, war das ständige geflügelte Wort von Benno Voggenauer. Er hat sich vor allem um die Jugendarbeit, die Betreuung der Kinder und Jugendlichen und die Nachwuchsförderung in der Gemeinde verdient gemacht.

Auch die Ortsvereine gratulierten:

Es war ein ständiges Kommen und Gehen im Haus von Altbürgermeister Benno Voggenauer in Frasdorf. Die Wildenwarter Ortsvereine gratulierten dem ehemaligen Gemeindeoberhaupt zum 80. Geburtstag und überbrachten ihm die Glückwünsche der Wildenwarter Feuerwehr und des Trachtenvereins „Die lustigen Wildenwarter“. Die beiden Vorsitzenden der Feuerwehr Michael Ramsil und Fred Vodermaier sowie die stellvertretenden Vorsitzenden des Trachtenvereins Florian Stoib und Helmut Freund überreichten dem Jubilar die Präsentkörbe der beiden Vereine. Seit 40 Jahren ist er Mitglied in diesen Vereinen und erhielt die Ehrenzeichen für seine langjährige Mitgliedschaft, während seiner Dienstzeit war er als Bürgermeister „der oberste Feuerwehrmann und Vorgesetzte der Feuerwehr“.

Bei vielen der Frasdorfer, Umrathshäuser und Wildenwarter Vereine war Benno Voggenauer als Bürgermeister Mitglied, die Zusammenarbeit aller Ortsvereine mit dem Bürgermeister und der Gemeinde waren während seiner gesamten langen Amtszeit ein Schwerpunkt seiner Arbeit. Zielstrebig verfolgte er nach der Gebietsreform das Zusammenwachsen aller Ortsteile zu einer Gemeinde Frasdorf, dabei beließ er den gewachsenen Ortschaften und den jeweiligen Ortsvereinen weitest möglich ihre Identität. Die Förderung der Jugendarbeit lag ihm stets besonders am Herzen; wenn die Kinder und Jugendlichen ihre freie Zeit in den Vereinen des Ortes und im Ort verbringen, dann machen sie keinen Unfug, war das ständige geflügelte Wort von Benno Voggenauer. Er hat sich vor allem um die Jugendarbeit, die Betreuung der Kinder und Jugendlichen und die Nachwuchsförderung in der Gemeinde verdient gemacht.



Die beiden stellvertretenden Vorsitzenden des Trachtenvereins „Die lustigen Wildenwarter“ Helmut Freund und Florian Stoib und die Vorsitzenden der Feuerwehr Fred Vodermaier und Michael Ramschl (von links) gratulieren Altbürgermeister Benno Voggenauer (Mitte)

Fotos & Text: Heinrich Rehberg



Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Altbürgermeister
2. Bürgermeister
3. Frasdorf